



EVP
Evangelische Volkspartei

Fraktion

Allschwil, 17. Juni 2010

(Dringliche) kleine Anfrage – „Sanierungsprojekt Le Letten“

Sehr geehrte Damen und Herr Gemeinderäte

Im Budget 2010 wurden mit dem

Budgetpostulat Jürg Gass, SP/EVP-Fraktion, betreffend Pos. 780-318.00, Dienstleistungen und Honorare (Naturschutz), Geschäft 3874B.8, Fr. 30'000.-
--

gesprachen und ins Budget definitiv aufgenommen.

Dazu habe ich ein paar Fragen:

- 1) Wie steht der Gemeinderat zum „Sanierungsprojekt Le Letten“?
- 2) Was meinen die externen zugezogenen Experten dazu?
- 3) Sind die Trinkwasserbrunnen in Schönenbuch in Gefahr?
- 4) Was hat der Gemeinderat unternommen, seit das Projekt „Sanierungsprojekt Le Letten“ bekannt wurde?
- 5) Wie wird der Gemeinderat am Thema „Chemiemüll und Wasserversorgung“ aktiv dran bleiben?
Das Thema ist für die Allschwiler Bevölkerung sehr wichtig, wie die Abstimmung vom 13. Juni deutlich gezeigt hat, denn die Mehrheit von Allschwil hat den Initiativen zugestimmt!

Besten Dank für die möglichst rasche Beantwortung der Fragen, da es später nicht heissen soll, die „Brunnen“ seien wegen der Sanierung jetzt nicht mehr brauchbar!

Andreas Bammatter
Einwohnerrat